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令和元年第４回宇城市議会定例会 一般質問通告一覧表 

◎令和元年１２月５日（木） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

８番 

大村  悟 

（彩里） 

 

１ 宇城市民病院の今後の在り方について 

（１）診療実績が乏しく再編・統合の議論が必要との 

厚生労働省の公表を、本市はどう受け止めたのか 

について問う。 

（２）宇城市民病院の今後の在り方について問う。 

 

２ 地区要望箇所への対応について 

（１）市道狐塚両仲間団地線拡幅工事のこれまでの 

進捗状況について問う。 

（２）拡幅工事完了までの計画について問う。 

 

３ 身体障害者等への対応について 

（１）本市における身体障害者等の状況把握について 

問う。 

（２）オストメイト用トイレの設置状況と今後の設置 

について問う。 

（３）熊本地震時の福祉避難所の設置状況と今後の 

災害時の福祉避難所の開設計画について問う。 

 

４ 教育課題への対応について 

（１）ＩＣＴ教育環境整備の進捗状況について問う。 

（２）教職員対象のＩＣＴ教育関連研修の現状と今後 

の計画について問う。 

（３）今後の学校施設の大規模改修及び建設の見通し 

について問う。 

（４）小規模校の教育の在り方について問う。 

（５）児童生徒の学力状況について問う。 

（６）いじめ、不登校の現状について問う。 

午前 

１０時００分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 
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◎令和元年１２月５日（木） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

１９番 

豊田 紀代美  

（新志会） 

 

１ 高齢者施策について 

（１）包括的支援事業についての進捗状況について 

県内１４市の取組状況と本市の進捗状況につい 

て問う。 

（２）本市の生活支援体制整備事業の取組について問

う。 

（３）先進地東京都町田市の社会資源の具体的な取組 

について提案する。 

 

２ 宇城市民病院について 

（１）厚生労働省が再編・統合の必要性があると指摘 

した県内の医療機関の中に宇城市民病院が対象に 

なっている考えを問う。 

（２）公立病院には自治体から総額８千億円の繰入金 

が入っていることに民間から不満が強いとある。

（本市も年間７千万～８千万円の基準内繰入があ 

る）考えを問う。 

（３）宇城市民病院の適正な医療体制・方向性につい 

て市長の考えを問う。 

（４）地域包括ケア病床を開設した小国公立病院の 

成功事例について提案する。 

 

３ 農業問題について 

（１）国営緊急農地再編整備事業について本同意に 

向けて土地持ち非農家対策について問う。 

 

４ 教育問題について 

（１）大学入試における民間試験の活用の延期と本市 

の英語４技能検定試験ＧＴＥＣ等の影響について 

問う。 

 

５ 商工振興について 

（１）宇城市商工会経営発達支援事業「うきうきコノ 

シロ街道」支援事業について問う。 

午前 

１１時１０分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 
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◎令和元年１２月５日（木） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

２２番 

岡本 泰章 

（新志会） 

 

１ 稼げる農業を目指し、生姜、大豆の価格安定につ 

いて 

（１）生姜、大豆の特質を生かし、健康食品とし産地 

化を目指すことについて問う。 

 

（２）裏作の作付け、小松菜、大豆の植え付けについ 

て問う。 

 

（３）健康食品並びに医薬品として商品化、例えば、 

豆乳プラス生姜等の成分分析と商標登録について 

問う。 

 

（４）企業誘致、健康食品並びに医薬品等々の製造 

会社について問う。 

 

 

２ 国道２１８号線の４車線化について 

（１）国道２１８号線の４車線化に伴う期成会につい 

て問う。 

 

 

３ グラウンドゴルフと観光ツアーについて 

（１）地域で盛んなグラウンドゴルフで地域おこし、 

グラウンドゴルフと観光をセットにしたツアー 

（１泊２食）について問う。 

 

（２）グラウンドゴルフ観光ツアーの誘致と開催、 

各種団体のとりまとめ、開催の企画運営について 

問う。 

 

（３）現存する施設の利用等試合会場、宿泊（民泊） 

歓迎交流会、参加料金の基本内容について問う。 

 

（４）観光地の発掘とコースの設定並びに整備につい 

て問う。 

 

午後 

１時００分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。
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令和元年第４回宇城市議会定例会 一般質問通告一覧表 

◎令和元年１２月６日（金） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

６番 

高橋 佳大 

（彩里） 

 

１ スポーツ・文化分野における功労者等の顕彰につい

て 

（１）本市出身のスポーツ・文化功労者の資料の常設展

示について 

 

 

２ 外国人の雇用について 

（１）本市における企業、農業、商業の労働者の現状 

と、相談窓口の開設、勉強会などを問う。 

 

（２）体調不良の時、いわゆる病気などの時に、医師 

と言葉の違いにより、意思疎通が不十分なところ 

があり、指定医療機関に宇城市民病院はどうか 

問う。 

 

 

３ マイナンバーについて 

（１）現在の状況とマイナポイント制について問う。 

 

（２）現在少ない登録者を、どのようにして増加を図 

る計画があるのか問う。 

 

 

４ 防犯カメラについて 

（１）現在の設置状況と、今後、児童生徒の通学路に 

対して要望があれば設置可能か問う 

 

 

５ 小川駅西口改札口について 

（１）ＪＲとの協議の進捗状況について問う。 

 

午前 

１０時００分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 
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◎令和元年１２月６日（金） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

１５番 

渡邊 裕生 

（うき未来 21） 

 

１ 本市の財政について 

（１）震災後の救済・復旧・復興について、財政面での

総括を問う。（補助・自己負担・起債額など） 

 

（２）基金の積み立て状況を問う。 

 

（３）基準財政需要額と留保財源の関係を問う。 

 

（４）臨時財政対策債の償還について現状と今後の見通

しについて問う。 

 

（５）近年、起債による建設事業が多く行われていると

思われるが、地方交付税の現状と起債償還の将来展

望を問う。（充当率・交付税措置） 

 

（６）国と地方の折半ルールについて、状況を問う。 

 

（７）地方財政の健全化策として国の動向と本市の考え

（今後の方向性）を問う。 

 

午前 

１１時１０分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 
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◎令和元年１２月６日（金） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

１２番 

五嶋 映司 

（日本共産党） 

 

１ クリーンセンターについて 

（１）パブリックコメントについて 

 

（２）地球温暖化との関連について 

 

（３）施設規模について 

 

 

２ 本市の農業について 

（１）本市の農業の経営の方針は 

 

（２）国連の「家族農業１０年」に対する本市の対応は 

 

（３）国営基盤整備事業後の農業経営計画は 

 

 

３ 防災センターについて 

（１）６つの防災センターのそれぞれの運用計画に 

ついて 

 

（２）財源との関連で運用が制限されることは 

 

（３）職員の配備体制は 

午後 

１時００分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 
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令和元年第４回宇城市議会定例会 一般質問通告一覧表 

◎令和元年１２月９日（月） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

４番 

三角 隆史 

（彩 里） 

 

１ 環境問題について 

（１）ごみの減量化について市の考えを問う。 

（２）プラスチックごみの削減について市の考えを 

問う。 

（３）アダプトプログラム導入について市の考えを 

問う。 

 

２ 地域振興について 

（１）済生会みすみ病院移転について市の本気度を 

問う。 

（２）銀座熊本館で開催されたうき物産フェアについ 

て問う。 

 

３ 保育園の民営化について 

（１）今後の予定について市の考えを問う 

（２）青海保育園の今後について市の考えを問う。 

（３）地域との連携について市の考えを問う 

 

４ 災害対策について 

（１）昨今の異常気象における今後の対応について市 

の考えを問う。 

（２）防災拠点センターへの避難誘導経路について市 

の考えを問う。 

（３）今後の地震対策について市の考えを問う。 

 

５ 教育環境について 

（１）体育館のエアコン設置について市の考えを問う。 

（２）スクールサポートスタッフの導入について市の 

考えを問う。 

 

６ 高齢化対策について 

（１）安心カード導入について市の考えを問う。 

（２）認知症患者による配達代行について市の考えを 

問う。 

午前 

１０時００分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 
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◎令和元年１２月９日（月） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

２０番 

中山 弘幸 

（うき未来 21） 

 

１ 宇城クリーンセンターの焼却場建設計画について 

（１）９月議会における市長の答弁について 

（２）トンネルコンポスト方式について 

（３）燃やさないごみ処理施設について 

 

２ 財産の取得について（三角西港のホテル買収） 

（１）エビデンスについて 

（２）取得の必要性について 

（３）駐車場の整備について 

（４）ホテルの解体について 

（５）契約について 

 

３ 三角振興株式会社における不祥事について 

（１）副市長の処分について 

 

４ 三角町における保育園の民営化について 

（１）青海保育園と大岳保育園について 

（２）戸馳保育園について 

 

５ 教育行政について 

（１）タブレットの導入の目的と目標について 

（２）英語教育の本市としての目標について 

 

６ 子宮頸がんの予防について 

（１）本市における子宮頸がんの状況について 

（２）予防対策について 

午前 

１１時１０分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 
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◎令和元年１２月９日（月） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

１番 

原田 祐作 

（うき未来 21） 

 

１ 小川中学校校舎建設について 

（１）既存校舎老朽化対策について 

 

（２）小川中学校区の将来像について 

 

 

２ 「育てる」まちづくりについて 

（１）ユニバーサルデザインからの視点による授業づく

りについて 

 

（２）特別支援学級について 

 

（３）外国語教育の充実について 

 

（４）学校給食について 

 

 

３ 「持続する」まちづくりについて 

（１）農業の組織化・法人化について 

 

（２）商業システムの支援について 

 

（３）雇用対策・企業誘致について 

 

（４）コンパクトなまちづくりについて 

 

（５）効果的な行政組織の確立について 

 

 

４ 宇城市総合計画について 

（１）「選ばれる」まちづくりについて 

午後 

１時００分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 
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◎令和元年１２月９日（月） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

１８番 

入江  学 

（新志会） 

 

１ 地方公営企業について 

（１）病院事業について 

  ア 基本的な在り方 

  イ 経営状況 

  ウ 課題と今後の方針 

 

（２）下水道事業について 

  ア 基本的な在り方 

  イ 経営状況 

  ウ 課題と今後の方針 

 

（３）水道事業について 

  ア 基本的な在り方 

  イ 経営状況 

  ウ 経営改善に向けての対応（平成１８年１２月 

１２日議会一般質問での回答に対する進捗状況） 

  エ 使用料金改定（上天草宇城水道事業団受水費値

上げ）に対する対応 

 

 

２ 公文書、災害記録について 

（１）公文書管理の現状と課題について 

 

（２）災害記録、アーカイブ（保存記録、後世への教訓）

について 

 

 

３ 幼児教育保育について 

（１）必要な子どもの現状について（課題と現状） 

 

（２）保育士について（職員の確保） 

午後 

２時１０分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 
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令和元年第４回宇城市議会定例会 一般質問通告一覧表 

◎令和元年１２月１０日（火） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

７番 

髙本 敬義 

（うき未来 21） 

 

１ 宇城市民病院について 

（１）国は公的病院の再編・統合を促す病院を公表した

が、本市はどう受け止めているのか 

 

（２）全国知事会などは国に再考の申し入れ等行ってい

るが、県段階の審議状況は 

 

（３）本市の方針・対応は 

 

 

２ 窓口業務について 

（１）窓口業務民間委託の経過と現状は 

 

（２）業務委託の評価（人員、業務、市民感覚など） 

 

（３）今後の予定・動きは 

 

 

３ 廃棄物とリサイクルについて 

（１）本市の現状と課題は 

 

（２）先進地事例の研究は 

 

（３）本市の更なる減量化対策は 

 

 

４ 森林環境税について 

（１）経過と現状は 

 

（２）国の交付財源を活用した施策など今後の対応は 

 

午前 

１０時００分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 
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◎令和元年１２月１０日（火） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

１０番 

溝見 友一 

（彩里） 

 

１ 熊本地震・豪雨災害の復旧・復興について 

（１）本市の復旧・復興の進捗状況ついて 

 

（２）復興住宅建設計画と入居者の状況について 

 

 

２ 五大プロジェクトについて 

（１）五大プロジェクトの進捗状況と成果について 

 

（２）松橋駅周辺整備事業進捗状況と課題と問題点につ

いて 

 

（３）小中一貫教育の本市の取組、今後の計画について 

 

 

３ 宇城市の鳥獣対策ついて 

（１）本市の鳥獣対策への取組、計画、成果について 

 

（２）スズメバチの被害、駆除の本市の現状について 

 

 

４ 地域おこし協力隊について 

（１）本市の取組について 

 

（２）観光だけでなく各部所に配置等考えているのか。

例えば学童保育所等に配置してはどうか 

 

 

５ 本市の福祉計画について 

（１）本市の障害福祉サービスについて 

 

 

６ Ｆｏｏｄｌｏｓｓ ＺＥＲＯ Ｐｒｏｊｅｃｔに

ついて 

（１）フードロスプロジェクトの今後の取組、ＭＯＴＴ

ＡＩＮＡＩノートの活用法、市民への周知方法につ

いて 

午前 

１１時１０分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 


